

Rektor Unimal Terima AFEO Honorary Membership



Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng (kanan) menerima sertifikat honorary membership AFEO di Malaysia, Rabu (23/10/2024). Foto: Ist

UNIMALNEWS | Kualalumpur - Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng baru saja menerima sertifikat Honorary Membership dari Asean Federation of Engineering Organisations (AFEO). Penyerahan sertifikat penghargaan itu dilakukan pada saat dilaksanakannya Konferensi Federasi Organisasi Persatuan Insinyur se-Asia Tenggara (CAFEO) ke-42 pada Selasa hingga Kamis (22-24/10/2024).

Pelaksanaan konferensi AFEO tahun ini dilaksanakan di Sabah International Convention Centre (SICC), Kota Kinabalu, Sabah, Malaysia dengan yang menjadi tuan rumahnya adalah The Institution of Engineers, Malaysia (IEM). Konferensi ini berisikan berbagai aktivitas seperti sesi *working group* and *Asean Engineering Inspectorate*.

Adapun penghargaan Honorary Member ini diusulkan oleh Komite Kerjasama Internasional Persatuan Insinyur Indonesia (PII) Pusat kepada AFEO melalui proses seleksi di tingkat Asean pada acara konferensi AFEO. Pada tahun ini terdapat delapan orang tokoh keinsinyuran dari Indonesia yang menerima penghargaan ini.

Sekretaris Komite Penjaminan Mutu PII Pusat; Budhi Santri Kusuma, mengatakan bahwa terdapat parameter penerima Sertifikat Keanggotaan AFEO tersebut yaitu 1) harus lulus program profesi insinyur dan lulus sertifikasi kompetensi insinyur profesional, 2) diakui AFEO sebagai insinyur level internasional ditandai dengan capaian ASEAN Eng, dan 3) berkontribusi dalam pengembangan keinsinyuran dan memimpin para insinyur dalam menghasilkan karya keinsinyuran.

Terdapat dua tahapan yang dilalui agar seseorang bisa menerima sertifikat tersebut yakni seleksi di dalam negeri yang dilakukan oleh PII terhadap karya keinsinyuran yang sudah pernah dihasilkan dan seleksi tingkat internasional oleh AFEO. “Prof Herman telah lolos di kedua seleksi tersebut sehingga berhak mendapatkan sertifikat itu,” terang Budhi.

Prof Herman berterima kasih atas rekomendasi Komite Kerjasama Internasional Persatuan Insinyur Indonesia (PII) kepada Federasi Organisasi Persatuan Insinyur se-Asia Tenggara (AFEO) sehingga dirinya menjadi salah satu penerima AFEO Honorary Member. “Semoga Penghargaan ini bisa menjadi motivasi dan dorongan bagi diri saya untuk terus memberikan yang terbaik dalam bidang keinsinyuran kepada masyarakat,” pungkasnya.

[ryn]

Berita ini telah dimuat di Harian Serambi Indonesia, edisi Sabtu, 26 Oktober 2024

Tanggal: 26 October 2024

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Teknik Unimal](#),